

Rotary



Ryugasaki-chuo

Weekly News

龍ヶ崎中央ロータリークラブ

2024.04.14 No.01204 R I District 2820 CLUB 50504

会長：長友芳郎 幹事：川上 勉
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842

連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【通常例会 04.14】
D.T.A(地区研修協議会)
日立シビックセンター
クラブ管理運営委員会



世界に希望を生み出そう

次回のプログラム

【通常例会 04.19】
P.E.T.S報告
大原浩行会長E
クラブ管理運営委員会

第 1203 例会報告 (2024.04.05)

点 鐘	会長 長友芳郎
国歌斉唱・R ソング	なし
本日のプログラム	観桜会(樹音、TGC龍ヶ崎)
ゲスト・ビジター	会員家族
水と衛生月間	

会長報告

長友芳郎会長



本日は花曇りの一日でしたが、雨に降られることもなく無事にゴルフを行うことができました。成績はともかく楽しくプレイできたことに感謝いたします。

なお、もうひとつのイベント「家族観桜会」がこのような🌸の満開の時期に開催することができて大変嬉しく思います。なかなかこの時期に桜が満開になるのは珍しいことです。気象が不順であったためかどの桜木も一斉に咲かなかった気はしますが、やはり、この子供の入学式に合わせて咲いてくれるのは本当に嬉しい限りです。

それでは、その桜を偲びつつ、若くて活力のあった時代に思いを馳せながら乾杯したいと思います。



幹事報告

川上 勉幹事

2024.04.14(火)はDTA(地区研修・協議会)がシビックセンター(日立市)、ホテルテラスザスクエア日立で開催されます。会長幹事・クラブ役員の方は出席義務となります。

今月の「ハイライトよねやま 288」ができてあげりましたので、お送ります。ぜひご覧いただければ幸いです。

2024.04.21(日).米山記念奨学会オリエンテーションがホテル日航つくば本館 3階「ジュピター」で開催されます。

出席状況

会 員	9 名	出席率	100.00%
出 席 者	9 名		
WEB出席	0 名	Make-up	名
定款第10条(第6-7節除く)			

ニコニコボックス

目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日 / 累計	11,000円	346,000円

MESSAGE

長友会員	観桜会 パンザイ!
川上会員	観桜会 楽しみましょう!
荒木会員	荒木みち子
海老原会員	今日は何の日: イースター島が発見された日 イースター島はチリ領の太平洋上に位置する火山島で、正式名はIsla Pascuaパスクア 島の発見日がたまたま復活祭(イースター)の日だった
大原会員	とても寒い観桜会になりましたが皆様たのしみましょう。
松山会員	お疲れさまでした。観桜会楽しみましょう!
横山会員	🌸今年桜が(珍しく)満開です。

今後の予定

04/14 . 日	DTA 日立シビックセンター 09:00 ~
04/21 . 日	米山オリエンテーション ホテル日航つくば 10:00
06/01 . 土	地区会長幹事会.水戸京成ホテル
08/09 . 金	ガバナー公式訪問 大高司郎GE(高萩RC)

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。

本日のプログラム

家族観桜会

TGC 竜ヶ崎(プレイ後) 樹音(牛久市)

ロータリー100周年記念を祝って、我が龍ヶ崎中央ロータリークラブが龍ヶ崎小学校に植樹した桜がこんなに立派になっておりました。当時は桜の木が老木となっており、将来を見据えて竜ヶ崎 RC と合同で植樹を行った。実態はほとんど龍ヶ崎中央が企画から植樹式まで行ったのだが、会員が遥かに勝る親クラブと折半にされたのが異状に心に残っている。

2005.03.04.会報 No370 号から

社会奉仕委員会:大原浩行委員長 今日(2/25)3時よりロータリークラブ100周年記念の植樹式を竜ヶ崎小



学校で行いますので2時半ごろには出席の方は集合してください。竜ヶ崎市ボランティア協議会の方から2通研修会のご案内が来ています。

2005.02.25 龍ヶ崎小学校プール脇にて



2024.04.07 20年後の桜龍ヶ崎小学校(同場所)



懇親会(樹音)

今年の観桜会は本来の時期に戻って初めて満開の🌸に恵まれました。昼間は恒例のゴルフを8名が堪能しこの会場に集合したのだが、優勝を抜いたのは何と川上幹事であった。しかし、何故か周りからのブーイング。どうしたのだろう?? さて、その後はいつものように楽しいお食事である。いつもおいしくて評判の良い品々を桜の花は見向きもせず堪能しました。来年も綺麗な🌸を期待しつつ名残り惜しく散会し家路についた。

